
AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 015 /AONO/PR/MINMAP/C-DZENG/AIMF/REFELA.CAM/CIPM-DZENG/2023 du 24/10/2023 Pour les travaux de construction des équipements d'éclairage public Solaire photovoltaïque dans la Commune de Dzeng, Département du Nyong et So'o, Région du centre.

EN PROCEDURE D'URGENCE

FINANCEMENT : COMMUNE DZENG ET AIMF (EN PARTENARIAT AVEC LE FONDS FRANÇAIS POUR L'ENVIRONNEMENT MONDIAL, L'ADEME ET LA FONDATION VÉOLIA)

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de mise en œuvre de la troisième phase du programme « Femmes et énergie durable », le Maire de la Commune de Dzeng, Autorité contractante Maître d'Ouvrage, lance un-Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de construction des équipements d'éclairage public solaire photovoltaïque dans la Commune de Dzeng, Département du Nyong et So'o Région du Centre.

2. Délai d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour l'exécution des travaux objet du présent Appel d'Offres est de **six (06) mois** à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

3. Consistance des travaux

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, comprennent la fourniture et pose de 92 lampadaires solaires photovoltaïques dans la Commune de Dzeng

4. Allotissement

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, se feront en un seul lot.

5. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises ayant une expérience avérée dans l'exécution des projets d'énergies renouvelables au Cameroun.

La participation sous forme de groupement est admise à condition que le Chef de file soit désigné et que les attributions spécifiques de chaque membre ressortent clairement.

6. Financement et coût prévisionnel

Les coûts prévisionnels des travaux toutes taxes comprises à l'issue des études préalables, sont évalués à hauteur de cent quarante-sept millions cinq cent mille

(147 500 000) FCFA et financé suivant le tableau ci-dessous :

Lot	Commune	Quote-part Commune/FEICOM en TTC (FCFA)	Quote-part AIMF en HT (FCFA)	Coût prévisionnel total en F CFA
	Dzeng	99 000 000	48 500 000	147 500 000

7. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission d'un montant de : 2 950 000 F CFA valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres, établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère des Finances et dont la liste figure dans le DAO (Pièce N°13).

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune Mairie de Dzeng dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être obtenu à la Mairie de Dzeng, dès publication du présent avis contre présentation d'une quittance de versement de la recette municipale de Dzeng d'une somme non remboursable de cent Vingt mille (120 000) F.CFA. L'originale du reçu de ce versement sera jointe au dossier de soumission.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète. (B.P., Fax, Téléphone, etc.).

10. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels devra parvenir à la Mairie de Dzeng, au plus tard le 22/11/2023 à 12 heures, heure locale sous plis fermé avec la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 015 /AONO/PR/MINMAP/C-DZENG/AIMF/REFELA.CAM/CIPM-DZENG / 2023
du 24/10/2023 Pour les travaux de construction des équipements d'éclairage
public Solaire photovoltaïque dans la Commune de Dzeng, Département du
Nyong et So'o, Région du Centre

Financement : COMMUNE DZENG (FEICOM) ET AIMF (EN PARTENARIAT AVEC
LE FONDS FRANÇAIS POUR L'ENVIRONNEMENT MONDIAL, L'ADEME ET LA
FONDATION VÉOLIA)

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

NB : En plus du support physique, le support numérique des offres du prestataire devrait être
contenu dans une clé USB à intégrer dans une des enveloppes de l'offre

11. Recevabilité des Offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute Offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

12. Ouverture des plis

L'ouverture des pièces administratives, des propositions techniques et financières, aura lieu le 22/11/ 2023 à 13 heures dans la salle des actes de la Mairie de DZENG, par la Commission interne de passation des Marchés.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée ayant une parfaite connaissance du dossier.

13. Critères d'évaluation

13.1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraînent le rejet de l'Offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

Pièces Administratives

- Pièces administratives incomplètes (hormis la Caution de Soumission) et non complétées après 48 heures,
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée,
- Absence de la Caution de Soumission,
- Offre déposée après le délai,
- Être suspendu de la commande publique, ou figurant sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le MINMAP et le Feicom.
- Absence de la Déclaration d'Intégrité (**voir modèle en annexe**),

Offre Technique

- Note technique générale inférieure à 80/100 en valeur relative par rapport aux sous-critères essentiels,
- Non-compatibilité des composants du système ci-après : Modules PV, lampe, batteries, contrôleur de charge.
- Offre incomplète.

Offre Financière

- Absence d'un prix unitaire quantifié,
- Non-conformité du modèle de soumission.
- Offre incomplète,

- Offre incomplète,
- Modification d'une quantité du DAO,
- Omission d'un sous détail d'un prix unitaire.

13.2. Critères essentiels

Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité technico-financière des candidats à exécuter les travaux, objet de l'appel d'offres. Ceux-ci doivent être déterminés en fonction de la nature et de la consistance des travaux à réaliser.

Ces critères porteront sur :

N°	Critères essentiels	Notation binaire
1	Présentation générale de l'offre	Oui/Non
2	Références de l'entreprise	Oui/Non
3	Moyens humains	Oui/Non
4	Moyens matériels	Oui/Non
5	Spécifications techniques	Oui/Non

14. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante et jugée substantiellement conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

15. Durée de la validité des Offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

16. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du responsable du service technique de la Mairie de Dzeng
Tel : 694 61 87 75 / 697 62 02 58).

17. Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratique bien vouloir appeler ou envoyer un SMS aux numéros verts et gratuit de la CONAC 1517 ou du MINMAP 88 20 06 06

23 OCT 2023
Dzeng, le

Ampliations :

- Préfet du Nyong et So'o
- REFELACAM
- AIMF et son partenaire FFEM
- ARMP/CENTRE
- DDMINMAP/NS
- Président CIPM
- Affichage.
- Archives



Handwritten signature

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER NOTICE

No. 015 /AONO/PR/MINMAP/C-DZENG/AIMF/REFELA.CAM/CIPM-DZENG/2023 of 24/10/2023
For construction work on photovoltaic solar public lighting equipment in the Municipality of

Dzeng, Nyong and So'o Department, Central Region

FUNDING: COMMUNE DZENG AND AIMF (IN PARTNERSHIP WITH THE FRENCH FUND FOR THE
GLOBAL ENVIRONMENT, ADEME AND THE VÉOLIA FOUNDATION)

1. Purpose of the Call for Tenders

As part of the implementation of the third phase of the "Women and sustainable energy" program, the Mayor of the Municipality of Dzeng, Contracting Authority Project Manager, is launching a National Open Call for Tenders for the construction works photovoltaic solar public lighting equipment in the Municipality of Dzeng, Nyong Department and So'o Central Region.

2. Lead time

The maximum period provided by the Project Owner for the execution of the work covered by this Call for Tenders is six (06) months from the date of notification of the service order to begin the services.

3. Consistency of the work

The work, subject of this Call for Tenders, includes the supply and installation of 92 photovoltaic solar street lights in the Municipality of Dzeng

4. Allotment

The work, subject of this Call for Tenders, will be carried out in a single lot.

5. Participation and origin

Participation in this Call for Tenders is open to companies with proven experience in the execution of renewable energy projects in Cameroon.

Participation in the form of a group is permitted provided that the Leader is designated and the specific responsibilities of each member are clearly apparent.

6. Financing and forecast cost

The estimated costs of the work, all taxes included, following the preliminary studies, are estimated at one hundred and forty-seven million five hundred thousand (147,500,000) FCFA and financed according to the table below:

Lot	Municipality	Municipality/FEICOM share cost : ATI in (CFAF)	AIMF share cost in Out of taxes (CFAF)	Total Forecast in F CFAF
	Dzeng	99 000 000	48 500 000	147 500 000

7. Interim security

Each bidder must attach to their administrative documents a bid bond in the amount of: 2,950,000 F CFA valid for thirty (30) days beyond the deadline for validity of bids, established by a first-class bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance and listed in the DAO (Exhibit No. 13).

8. Consultation of the Tender File

The Tender File can be consulted during working hours at the Municipality of Dzeng upon publication of this notice.

9. Acquisition of the Tender File

The Tender Document (DAO) can be obtained from the Municipality of Dzeng, upon publication of this notice against presentation of a receipt for payment of the municipal revenue of Dzeng of a non-refundable sum of one hundred and twenty thousand (120 000) F.CFA. The original receipt for this payment will be attached to the submission file.

When withdrawing the tender, bidders must register, leaving their full address. (B.P., Fax, Telephone. etc.).

10. Submission of offers

Each offer written in French or English in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies marked as such must reach the Municipal Markets Department, no later than 22 /11/ 2023 at 12 a.m., local time under folds closed with the mention:

OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER

N° 015 /AONO/PR/MINMAP/C-DZENG/AIMF/REFELA.CAM/CIPM-DZENG/2023
du 24/10/2023 For construction work on photovoltaic solar public lighting equipment in the
Municipality of Dzeng, Department of Nyong and So'o, Central Region
Funding: COMMUNE DZENG AND AIMF (IN PARTNERSHIP WITH THE FRENCH FUND FOR THE
GLOBAL ENVIRONMENT, ADEME AND THE VÉOLIA FOUNDATION)
"TO ONLY OPEN DURING THE COUNTING SESSION"

NB: *In addition to the physical support, the digital support of the service provider's offers should be contained in a USB key to be included in one of the offer envelopes*

11. Admissibility of Offers

Under penalty of rejection, the required administrative file documents must be produced in originals or certified copies by the issuing service or the competent administrative authority in accordance with the stipulations of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any incomplete Bid in accordance with the requirements of the Invitation to Tender Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of a bid bond issued by a first-rate bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance or non-compliance with the models of the documents in the Tender Document will result in pure rejection, and simple of the offer without any recourse.

12. Opening of folds

The opening of administrative documents, technical and financial proposals will take place on 2023 November at 1 p.m in acting room., by the Internal Procurement Commission of town hall of Dzeng. Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice with perfect knowledge of the file.

13. Evaluation criteria

13.1. Elimination criteria

The eliminatory criteria set the minimum conditions to be met in order to be admitted to the evaluation according to the essential criteria. Failure to comply with these criteria will result in the rejection of the bidder's Offer.

These include:

Administrative Documents

- Administrative documents incomplete (apart from the Submission Deposit) and not completed after 48 hours,
- False declaration or falsified document,
- Absence of the Submission Bond,
- Offer submitted after the deadline,
- Being suspended from public procurement, or appearing on the list of defaulting companies established annually by the MINMAP and Feicom Iis

Technical offer

- General technical score less than 80/100 in relative value compared to the essential sub-criteria,
- Non-compatibility of the following system components: PV modules, lamp, batteries, charge controller.
- Incomplete offer.

Financial offer

- Absence of a quantified unit price,
- Non-compliance of the submission model.

- Omission of a price details

13.2. Essential criteria

The so-called essential criteria are those essential or key to judging the technical-financial capacity of the candidates to carry out the work, subject of the call for tenders. These must be determined according to the nature and consistency of the work to be carried out.

These criteria will relate to:

N°	Essential Criteria	Binary Notation
1	General presentation of the offer	Yes/No
2	Company references	Yes/No
3	human Resources	Yes/No
4	Matériel Resources	Yes/No
5	Technical specifications	Yes/No

14. Assignment

The Project Owner will award the Contract to the Bidder whose offer is evaluated as the lowest and deemed substantially compliant with the Tender Documents.

15. Duration of validity of Offers

Bidders remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for submission of offers.

16. Additional information

Additional technical information can be obtained during working hours from the head of the technical service at Dezing Town Hall (694 61 87 75/ 697 62 02 58)

17. For any attempts to corruption or facts of bad practices, kindly call or send one message at the green and free number of the CONAC 1517 . OU MINMAP TEL 88 20 06 06

Dzeng, the 23 OCT 2023

Extensions :

- Divisional Officer of Nyong et So'o
- AIMF et son partenaire FFEM)
- PPRA/CENTRE Regio
- DDMINMAP/NS
- President CIPM/
- display.
- Archives

